
 PROCES-VERBAL DE LA SÉANCE DU 19 SEPTEMBRE  2024 
L’An deux mille vingt- quatre, le dix-neuf septembre à vingt heures trente, le conseil municipal de 

Saint-Eugène, s’est réuni au nombre prescrit par la loi, à la mairie, sous la présidence de Pascal 

MOUNIER, Maire. 

 Date de convocation : 12 septembre 2024 

Nombre de conseillers en exercice : 11 

Présents : MM. MOUNIER Pascal. BARATANGE Dimitri.  LORION William. GAY Hervé. 

LEMBERT Joël. THUBIN Yves.  Mmes FLEURY Céline. LOUREIRO Sandrine. LORION 

Nathalie. 

 Absent excusé : M. HAUMONT Christian 

 Absent : M. LANGLADE Ludovic 

 Secrétaire de séance : M. BARATANGE Dimitri. 

 

 Ordre du jour : 

➢ Débat sur le PADD dans le cadre du PLU 

➢ Etude devis doublage mur extérieur du logement communal 58b 

➢ Point voirie (constat travaux route du Pérat, PATA, travaux à effectuer) 

➢ Point retraite Camille 

➢ Questions diverses 

 

DEBAT SUR LE PADD DANS LE CADRE DU PLU 

Le maire présente au conseil le Projet d’Aménagement et de Développement Durables 

(PADD), pièce n° 2 du PLU. Après avoir examiné les différentes rubriques présentées dans 

ce document, notamment les perspectives de développement de la commune, le conseil 

municipal approuve le PADD tel qu’il est présenté. 

 

ETUDE DEVIS DOUBLAGE MUR EXTERIEUR DU LOGEMENT COMMUNAL 

Le maire présente le devis de l’entreprise EJD pour des travaux de doublage du mur 

extérieur du logement communal en clin bois pour un montant de 2164€ TTC. 

Le conseil décide de demander un nouveau devis avec l’option de clin en composite. 

 

POINT VOIRIE 

Les travaux effectués sur la route des Counins donnent satisfaction.  

La commune envisage de faire des travaux d’ébernage chaque année qui seront prévus au 

budget. 

 

POINT RETRAITE CAMILLE SIEUW 

Le maire fait savoir que la commune est dans l’attente de la notification de la CARSAT qui 

déterminera la date effective de sa retraite.   

 

QUESTIONS DIVERSES 

➢ le maire doit rencontrer M. SAUMUR Christopher afin d’évoquer les préparatifs du 

week-end « Halloween » les 25 et 26 octobre. 

➢ Etude énergétique des bâtiments communaux : l’étude réalisée par la maison de 

l’énergie se chiffre à environ 41000€. Le conseil décide qu’il n’y a aucune urgence à 

engager ces travaux. 

 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h30. 
 

 

 

 

 

 

 



MOUNIER Pascal  

THUBIN Yves  

LORION William  

HAUMONT Christian Excusé 

LOUREIRO Sandrine  

GAY Hervé  

LEMBERT Joël  

BARATANGE Dimitri  

FLEURY Céline  

LORION Nathalie  

LANGLADE Ludovic Absent 

 


